

PEMDA

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Anjongsana dan DDS dengan Perangkat Desa

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 24, 2024 - 15:05



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'26", 106°41'50", 306,0m, 292°
24/06/2024 12.41.28

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan Anjongsana dan DDS dengan Perangkat Desa

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, melaksanakan

kegiatan Anjangsana dan Door To Door System (DDS) dengan perangkat Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini dimulai pada pukul 12.41 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Taufik Ridwan berinteraksi langsung dengan perangkat desa untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Berikut adalah poin-poin penting yang disampaikan:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** BRIPKA Taufik menghimbau kepada jajaran perangkat Desa Sekarsari untuk selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah mereka. Penting bagi perangkat desa untuk mengedukasi masyarakat agar segera melapor jika menemukan indikasi tersebut.
2. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Ia juga mengingatkan perangkat desa untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, serta menggiatkan kembali ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** BRIPKA Taufik mensosialisasikan tentang Aplikasi Super App kepada perangkat Desa Sekarsari. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian dengan lebih mudah dan cepat.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Perangkat desa diingatkan untuk selalu waspada terhadap penyebaran paham radikal yang dapat memecah belah keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya paham radikal dan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa juga menjadi fokus utama.

Kegiatan Anjangsana dan DDS ini disambut baik oleh perangkat Desa Sekarsari, yang merasa terbantu dengan himbauan dan edukasi yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. BRIPKA Taufik berharap, dengan adanya kegiatan ini, kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban dapat terus meningkat.